

# 春を呼ぶ 五木村新春駅伝大会

平成27年1月18日（日）、快晴に恵まれた清々しい天気の下、第32回五木村新春駅伝大会が開催され、五木村役場をスタート・ゴールとする8区間11.4kmのコースで行われました。五木分校からは12月に行われた校内長距離走大会の成績と授業での活動成果をもとにチーム編成をしました。

大会の前週から寒い日が続いたせいか体調不良者が続出し、加えて3年生1名が受験日と重なり出場できることもあり、大会への参加が危ぶまれましたが、当日には体調も回復し、8名の走者が揃って大会へ出場することができました。前半走者はハイペースで走り、上位を維持しましたが、中盤走者で10位前後まで順位を落としていました。しかし、後半走者でかなり追い上げることができ、着順8位54分56秒のタイムでゴールしました。走り終えた生徒も他のチームを応援したり、次の走者を補助するなど、全員が一致団結して頑張ってくれ、大会を楽しみました。

寒い中にも拘らず、応援に来ていただいた保護者、職員の皆さん、本当にありがとうございました。



## 送別球技大会

2月12日（木）に、卒業生と在校生全員での「送別球技大会」があり、3学期の体育の授業種目であるバスケットボールを行いました。今回はシューティング対戦として、フリースローライン周辺の3か所から、各2本合計6本のシュートをした本数を競うシュートゲームを行いました。予選を経て、在校生からは2年瓜生さん、1年足立さん、卒業生からは岩本くん、福田くんの4名が決勝へと進み、勝者は6本中4本を決めた1年足立さんでした。

また送別試合は、卒業生チーム対在校生チームで試合を行い、それぞれのチームがドリブルやパスを繋げながら、ゴールを目指して奮闘しました。卒業生と在校生の親睦をはかる最後の行事ということもあります、生徒会を中心に意欲的に計画、準備に取り組みました。試合結果は41対17で、在校生チームの勝利でした。

2月から3年生がいなくなり、学校は在校生のみとなり寂しく感じていますが、今回の行事のように全員で学校を盛り上げていき、次年度へ繋げていってくれることだと思います。



## 防犯教室

2月12日（木）の午後、人吉警察署生活安全課の海付様を講師にお迎えし、防犯教室を実施しました。卒業を間近に控えた3年生が社会に出てからや、また在校生は残りの高校生活の中で犯罪や事件の被害に遭わないようにと、薬物の危険性やスマートフォンの安全な使い方をお話いただきました。なかでも、「“無料通話アプリ”は、便利で気軽に使えるアプリではあるが、設定や操作によっては個人情報を流布してしまうこともある」「“SNS（ソーシャルネットワークサービス）”上で誹謗中傷の書き込みをしてしまうと、相手だけでなく自分も取り返しのつかない事態になることもある」などの現代の高校生の間でも起こり得る危険についての話がとても印象強く、生徒達もしっかりと考えるよい機会になったのではないかと思います。

まとめとして、「薬物に関しても、スマホに関しても、最終的には自身で決断をします。その時に適切な決断ができるよう、正しい知識を身につけておきましょう。」とのことでした。



## 3月行事予定

- 1日（日）卒業式
- 2日（月）1日の代休
- 3日（火）あいさつ運動
- 4日（水）月例集会
- 10日（火）後期選抜試験（第1日）
- 11日（水）後期選抜試験（第2日）
- 17日（火）合格発表（9:00）
- 24日（火）修了式
- 26日（木）合格者説明会（10:00）
- 27日（金）転退任式（13:40）



第166号  
平成27年2月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校